



CULTURE



Une pirogue néolithique navigue sur la Vézère

A l'occasion des Jeux Olympiques de Paris 2024, le Département, le Pôle d'Interprétation de la Préhistoire (PIP) et l'Institut national de recherches archéologiques préventives (Inrap) se sont alliés pour proposer une série de manifestations : les Jeux de la préhistoire. Ceux-ci viennent de s'achever par la descente de la Vézère sur une pirogue néolithique reconstituée.

Publié le 07 août 2024

Clap de fin pour les Jeux de la préhistoire organisés par le service de l'archéologie du Département, en collaboration avec le service des sports, celui des espaces verts, mais également l'institut national de recherches archéologiques préventives, le Pôle d'interprétation de la Préhistoire et le musée national de préhistoire.

Le fil rouge de ces jeux, labellisés olympiade culturelle était la construction d'une pirogue néolithique, taillée dans un tronc d'arbre avec le concours de l'association Koruc sur le site départemental de Campagne. Cette pirogue monoxyde de 6 mètres de long a été creusée à l'aide de haches en pierre polie.

Mardi 6 août, la pirogue a été baptisée avant d'être mise à l'eau pour une navigation longue de 5 km sur la Vézère, entre Campagne et Le Bugue... Une odysée accompagnée sur l'eau par des dizaines de suiveurs, biens souvent passionnés d'archéologie.

La pirogue va désormais être protégée et pourrait ressortir à l'occasion comme, pourquoi pas, des jeux aquatiques néolithiques...

La descente de la Vézère en images



